





10 Jahre ist es Mittlerweil her als wir das erste fugenlose Bad entwickelt haben.  
10 Jahre ist es her als wir die erste begehbare fliesenlose Dusche entwickelt haben.



Seit dem wurde das Bad von einer anderen Perspektive gesehen. Eine neue Ära wurde geboren. Fugenlose pflegeleichte Wände, glatte fugenlose Böden. Wasser- und Schimmelresistente Wände, Gesunde und atmungsfähige Produkte, dieses Ziel erreichten wir vor genau Zehn Jahre.

Heute sind wir stolz auf unsere Pionierarbeit und möchten diesen Moment mit Ihnen teilen. Unsere ganze Erfahrung steht Ihnen gratis zur Verfügung.



Wenn Sie uns diesen Flyer vorweisen bekommen Sie als Dankeschön eine kostenlose Beratung.

ARCHIMIA TEAM